

# Tournée itinérante créée par les jeunes des Nez Rouges



Le spectacle a été créé par une troupe de 10 jeunes en trois jours pour une tournée qui se jouera jusque dans le Sud de la France.

**Cet été, la troupe des Nez Rouges propose diverses activités, notamment la création d'une tournée itinérante. Dix 10 jeunes de 11 à 18 ans ont eu trois jours pour monter un spectacle. Après la première présentation à Saint-Dié-des-Vosges, direction le Sud de la France.**

L'initiative de créer un spectacle itinérant a débuté dans les locaux de l'association des Nez Rouges où le spectacle a été préparé dans un temps records de trois jours.

Et pour le rôder, autant se lancer tout de suite. C'est ainsi que la troupe de dix jeunes a présenté sa création jeudi après-midi sur la place du marché pour la première fois.

Ce même jour, les adolescents ont joué en soirée à Corcieux. Le début d'une belle aventure artistique qui les conduira à présenter leurs numéros dans plusieurs villes de France et notamment dans le Sud pendant deux semaines.

Les dix jeunes de la joyeuse troupe, Manon, Margot, Mathilde, Elorra, Anne-

Fleur, Elsa, Heimiti, Matéo, Alexis et Arthur, sont âgés de 11 à 18 ans et ils ont chacun un rôle majeur à jouer : coordinatrice, technicien, comptable, intendance, etc. Ce qui les oblige à les rendre autonomes. Bien entendu, Lisa et Nadir, leurs encadrants seront avec eux durant cette tournée.

C'est une manière sympathique de leur apprendre à être responsables d'un groupe et de monter un projet du début à la fin, tout en prenant du plaisir à le jouer.